## Quieren a Argentina, Indonesia, México y Rusia fuera del G-20 (El Financiero 15/06/12)

Quieren a Argentina, Indonesia, México y Rusia fuera del G-20 (El Financiero 15/06/12)(AFP) Viernes, 15 de junio de 2012 · Cumbre del G-20, clave para frenar una recesión WASHINGTON, DC, 14 de junio.- Argentina, Indonesia, México y Rusia deberían abandonar el G-20 -grupo de países ricos y emergentes-, porque no cumplen con criterios económicos o con el respeto al Estado de derecho, según un artículo publicado por dos expertos estadounidenses. Malasia, Noruega, Singapur y Suiza deberían substituirlos en el seno del Grupo, cuyos líderes se reúnen este lunes y martes en el balneario mexicano de Los Cabos, a orillas del Pacífico. Alex Brill, un miembro del liberal Instituto Empresarial estadounidense, y James K. Glassman, exsubsecretario de Estado y director ejecutivo del Instituto George W. Bush, fundado por el expresidente estadounidense, reconocen que los actuales miembros del G-20 no tienen interés alguno en abrir ese debate, pero sugieren que la membresía podría ser replanteada cada cinco años. "La legitimidad (del G-20) empieza con quiénes están adentro y quiénes están fuera", explicó Glassman en conferencia teléfonica con periodistas. El G-20 fue creado hace 13 años como un mero foro de debate a la sombra del G-7, pero las reglas para formar parte del foro nunca fueron claramente establecidas, recuerdan los expertos en su artículo publicado por la Unión de Contribuyentes estadounidenses.